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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2823回 令和 5年 6月 8日 木曜日 

          次期活動計画校正 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

 

点 鐘 水上成樹会長 

 

ソ ン グ それでこそロータリー 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者                                           

・次期活動計画校正宜しくお願いします。水上成樹 

・次期活動計画の校正を宜しくお願いします。 

野田三津雄 

・次期活動計画校正です。皆さん、宜しくお願いし

ます。               三原慎也 

・郡上おどり in 青山の盛会を祈念します。田中義久 

・会員誕生日のお祝をありがとう。   岩出明喜 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。   三原慎也 

・次期活動計画校正 宜しくお願いします。 

平岩あゆみ・廣瀬泰輔・可児一彦・河合和也 

國田大雄・前田伊三夫・松本英樹・森下 光 

長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇・西村 肇 

小笠原正道・大川達也・酒井智義・坂本 仁 

霜野賢一・竹内巧治・和田英人・徐 飛 

 

 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・ガバナーエレクト事務所より月信・出席会員動静

報告等についてお願い 

・ガバナーエレクト事務所より次年度月間テーマの

件 

・郡上市役所建設部より「郡上八幡中央公園除草作

業のご案内」について 

＜拝受＞ 

・関中央 RC より週報 

・郡上市より「広報 郡上」6 月号 

 

委員会報告  

小笠原正道クラブ奉仕委員 

・今月の IDM のお知らせ 

 

会長の時間 水上成樹会長 

 

 先日行いました新会員歓迎会

ですが、大変盛り上がりまして、

大勢の方に参加して頂き、ありが

とうございました。最後に徐飛さ

んの歌声を聞くことができました。ありがとうご

ざいました。  

話は変わりますが、6 月 1 日から電気料金が上

がるということで、色々と皆さん気になっている

ところもあると思いますのでちょっとだけご紹介

させて頂きたいと思います。電力会社ですが、北

海道電力、東北電力、北陸電力、東京電力、中国

電力、四国電力、九州電力、沖縄電力、そして中

部電力がありますが、この中で値上げ幅がどのく

らいあるかというと、だいたい一番低いところで

も東京電力の 15.9%、一番大きいところで北陸電

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 27 名 6 名 33 名 91.7％ 

＜次回の予定＞ 

第 2825 回 令和 5 年 6 月 22 日 第 4 木曜日 

    年度末引継ぎ例会・懇親会 

        郡華園にて 

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞ 

第 2824 回 令和 5 年 6 月 15 日 第 3 木曜日 

         今期各委員会活動報告 

   

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



力の 39.7%となっております。中部電力ですが、

値上げはまだ決まっておらず、今のところ値上げ

の予定はございません。この値上げに対してです

が、これは前に少し話しましたが、燃料調整費と

いうのが大きく関わっているところがあります。

そこの部分を中部電力はそのまま残してくるので、

燃料が上がれば自動的に上がってくると思います。

実際の元々の電力金額を上げるのは 6 社になりま

す。どういう経緯でこれが値上がりになるかとい

うところですが、今言われているのはレベニュー

キャップ制度と言いますが、私たちにものすごく

関係あるので少し説明させて頂きます。レベニュ

ーキャップ制度というのは、新しく導入される託

送料金制度のことです。託送料金とは、送配電網

利用料のことです。私たちが支払う電気料金は、

発電事業者へ支払われる発電料、送配電事業者へ

支払われる託送料金などを含んで小売電気事業者

から請求されていて、託送料金の値上げは電気料

金の値上げに直結します。レベニューキャップは

収入上限という意味です。一般送配電事業者が、

国の決めた指針に基づいて一定期間に達成しなけ

ればならない目標を明確にした事業計画を立て、

その実施に必要な費用を見積もって収入上限を算

定して国の審査を受けます。承認されれば、収入

上限の範囲内で託送料金が設定される、というの

がレベニューキャップ制度です。 

あと、中部電力でやっているカテエネというサ

イトがありますが、中部電力と契約している方は

登録すれば誰でも見ることができます。家庭の電

力料がグラフで表されて、一日ごとのグラフも出

て去年と比べることもできます。グラフを見ると、

電気を使った月や節電ができた月が分かります。

冬場にエアコンを使用されない方は、コンセント

を抜けば待機電力の分いくらかは節約できますの

で、そういったこともしてみて下さい。 

来週は今期の活動報告になりますので、各委員

長の方は準備をお願いします。 

 

次期活動計画校正 三原慎也次期会長 

 

 今日は次期活動計画校正という

ことで、各委員の方に活動計画を

提出して頂きました。この計画で

来年度進めていきたいと思います。 

 まず SAA ですが、例年通りテーマ幕を例会場に

掲示し、例会ごとに花を飾ります。この他も計画

書の通りに進めて頂きますようお願いします。次

に親睦ですが、委員長の思いで計画の通り行って

下さい。クラブ奉仕の方は、委員長にプログラム、

出席、情報、ニコ BOX と担当して頂きますが、宜

しくお願いします。プログラムは 1 年通しての計

画になるので大変ですが、綿密な計画を立てて頂

きありがとうございます。時々変更もあると思い

ますが宜しくお願いします。出席ですが、できる

だけ出席率がよくなるよう、担当者の皆さんにお

声がけをお願いします。情報には IDM の予定を組

んで頂きました。1 日だけ日程の変更をお願いし

たいので、後ほどお話しします。ニコ BOX も計画

通りでお願いします。コロナも収まってきました

ので、例会数も通常に戻ると思いますので、ニコ

BOX をたくさん集めて下さい。職業奉仕には職場

例会をお願いします。社会奉仕も計画通り行って

頂き、これによって郡上八幡 RC が何を行っている

のか皆さんに知って頂けると思うので、広報にも

協力して頂きますようお願いします。青少年・国

際奉仕ですが、青少年の方は活動の支援協力をし

ていきたいと思います。国際奉仕は大変難しいと

思いますが、こちらの方も友好協会とか色々あり

ますので、そちらとの協力を進めて頂きたいと思

っております。会員増強ですが、早速新しい方に

来て頂けそうな話です。ぜひ、他にも色々お声が

けをして頂き、これはクラブ全体でやっていかな

いといけないので、お仲間がいましたらご紹介し

て頂ければなと思っております。会員維持は、で

きるだけ今の会員を減らさないように努めて下さ

い。公共イメージですが、ロータリークラブの活

動を様々なところに発信して頂けたらと思ってお

ります。広報も同じく活動の発信と、ホームペー

ジ等ありますので、そちらの活用もして下さい。

財団についてですが、一人 150 ドルの寄付を目指

すということと、ポリオ根絶のための募金活動を、

去年もやったようにふるさと祭りなどでやってい

きたいと思っていますので、その時はご協力をお

願いします。 

 次年度は、IM が成功するように皆さん一丸とな

ってやっていきたいと思っていますので、どうぞ

宜しくお願い致します。 

 

 

 


